

ほけんだより



大阪市立南津守小学校

令和2年3月

さむ あたたかさを繰り返しながら、春の足音が近づいてきました。

もうすぐ6年生のみなさんは卒業。1年生から5年生は一つ上の学年に進むことになります。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため学校はお休みですが、この一年を振り返ってみましょう。

あなたは元気に過ごせたでしょうか？



ほけんしつの1年間

* 4月5日から2月28日までに、2,884人の人が保健室に来ました。【児童数458名 4月5日～2月28日現在】

<p>けがをして</p> <p>ほけんしつに来た人 1,969人</p> <p>* けがで一番多かったのは、すりきずで、627件でした。2番目は、頭以外の打撲で382件でした。頭部打撲は138件でした。</p> <p>* 昨年に比べ、231件けがが減りました。</p> 	<p>びょうきで保健室に来た人 915人</p> <p>* 病気で一番多かったのは、「しんどい（全身倦怠）」でした。</p> <p>* 病気の一一番多かった月は9月、次は6月でした。</p> <p>* 昨年に比べ160件減りました。</p> 
<p>けがをして医療機関で診ていただいた人</p> <p>32人 (昨年度3月末36件)</p> 	<p>インフルエンザなどの</p> <p>かんせんしょう 感染症にかかった人</p> <p>124人 (2月20日より発熱・咳症状を出席停止扱いにしています。)</p> <p>* 一番多かった感染症はインフルエンザで79人でした。昨年はインフルエンザ欠席は92人でした。</p> 

* 学校薬剤師の宇田川先生より、今回の新型コロナウイルス感染症のことでお聞きしました。



家庭での予防の参考にしてください。

「マスクですが、感染者でなければ手製の布マスクで構いません。口周辺を手で触らないように気を付けることが肝心です。

外出から帰った時など、ドアノブを触るため、消毒したいと思いますが、そんな時はアルコール消毒液や次亜塩素系の消

毒液(キッチンハイターなど)で対応してください。次亜塩素系の消毒液を使うときは、触っても手がヌルヌルしないくらいに薄

めたものを用意して、噴霧して拭き取っていただくと良いです。ウイルスは手で触れただけで感染するわけではありません。そ

の手で口・鼻・眼を触ることから感染します。マスクを外す時や、食事前などは注意しましょう。また、花粉の季節で花粉症の

人は、涙は拭きますが、鼻水はすすって我慢していませんか？コロナウイルス感染症対策のために、鼻水はこまめにかみま

しょう。」

* 本校耳鼻科校医の里見先生が3月末で退職されます。健康診断で大変お世話になりました。

後任には堀内医院の八田扇先生が決まりました。

